

AKTION "GESCHENKTE LEBENSJAHRE"

Auch in diesem Jahr wird es diese aufmerksamkeitsstarke Aktion bei der zentralen Veranstaltung zum bundesweiten Tag der Organspende geben.

Damit wollen wir das Thema Organspende positiv in die Öffentlichkeit tragen. Kaum jemand sieht, wie viele Lebensjahre durch eine Organspende geschenkt werden können.

Die Aktion "Geschenkte Lebensjahre" gibt es seit mehreren Jahren; z.B.

2013 in Essen waren es 839 "geschenkte Lebensjahre"
2014 in Stuttgart waren es 976 "geschenkte Lebensjahre"
2016 in München waren es 882 „geschenkte Lebensjahre“ ..



München 2016 (Foto ©: Andreas Steeger)

Auch in Erfurt möchten wir mit Ihrer Hilfe ein eindrucksvolles Zeichen für die Organspende setzen.

Aktuelle Informationen zum Ablauf der Aktion

- **11:50 Uhr:** Sie können Ihr Schild mit der entsprechenden Zahl Ihrer "geschenkten Lebensjahre" im Backstage-Bereich abholen.
- **12:20 Uhr:** sammeln sich alle TeilnehmerInnen mit Ihren Schildern im Backstage-Bereich
- **12:30 Uhr:** gehen alle TeilnehmerInnen auf die Bühne. Dennis Wilms (ARD-Moderator) interviewt einige TeilnehmerInnen. Wenn alle auf der Bühne stehen und Ihre Schilder hochhalten wird die Gesamtzahl der "geschenkten Lebensjahre" verkündet. Bitte halten Sie Ihr Schild weiter hoch, damit die Presse die Gelegenheit hat Fotos zu machen.

Bei Fragen: (0175) 16 35 777 (Burkhard Tapp, ab Freitag vor Ort)

Seien Sie dabei und zeigen Sie, was es heißt ein Organ erhalten zu haben.
Kommen Sie am Samstag, den 3. Juni 2017 zum Tag der Organspende
auf den Domplatz in Erfurt.